

## 2年次 「マレーシア修学旅行」報告

2月11日(火)～2月15日(土)に、2年次修学旅行としてマレーシアに行ってきました。

学校交流では、マレーシアの高校である「SMK USJ 12」に訪問し、互いの文化を教え合ったり、一緒にスポーツをしたりと充実した交流を行うことができました。特に、kiroro さんの「未来へ」をマレーシアの生徒とともに合唱し、心を通わせることができました。

市内観光では、国立モスク、王宮、バトゥ洞窟に行きました。生徒は、文化、宗教、歴史等、日本とマレーシアの違いを感じることができました。

B&S プログラムでは、各グループで観光やショッピングを行いました。現地の大学生と英語を用いて会話をし、積極的に活動することができました。

テーマ別体験学習では、プトラジャヤ観光、マレーシアの伝統工芸であるピュータ一体験、バティック体験の3つのグループに分かれました。それぞれのテーマに合わせた体験を通して、マレーシアについてより知識を深めることができました。

今回の修学旅行を通して生徒は、宗教や食文化、習慣の違いなど様々な日本との違いを肌で感じ、異文化を体験することができました。さらに、現地での活動で英語を使用したことで英語力の向上を実感できた生徒や、英語力の不足を感じさらなる英語学習の必要性を実感した生徒もいました。マレーシアの高校生や大学生と心を通わせる交流ができ、充実した修学旅行となりました。





